

2022年6月30日

ご契約者様各位

株式会社LIXIL TEPCOスマートパートナーズ

6月30日も東京電力パワーグリッド管内で経済産業省より電力需給ひっ迫注意報が発令されております。

今後も各電力会社管内で電力需給が厳しくなり、電力需給ひっ迫注意報や電力需給ひっ迫警報が発令される可能性がございます。

ご契約者様におかれましては、熱中症には十分に注意しつつ、引き続き無理のない範囲での節電をお願いいたします。

●電力需給ひっ迫注意報（要旨）

厳しい暑さが続く中、東京電力管内の電力需要は東日本大震災以降、最も高い水準で推移しています。30日も厳しい暑が見込まれており、引き続き電力需要はこの時期としては稀な極めて高水準で推移すると見込まれますので、電力需給ひっ迫注意報を継続します。熱中症にならないよう暑い時間帯には引き続き冷房等を活用いただきつつ、照明の間引きや、使用していない機器の電源を切る、使用していない照明を消すなど、無理のない範囲での節電をお願いします。

特に、太陽光発電の出力が低下し、需要が高水準である15時～18時の時間帯には、冷房等を活用し、熱中症には十分に注意しつつ、できる限りの節電をお願いします。

●経済産業省ニュースリリース

<https://www.meti.go.jp/press/2022/06/20220629004/20220629004.html>

●一般送配電事業者プレスリリース

東京電力パワーグリッド

[https://www.tepco.co.jp/pg/company/press-information/press/2022/1663328\\_8617.html](https://www.tepco.co.jp/pg/company/press-information/press/2022/1663328_8617.html)